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「安全確認」 

 先日の大阪での地震で、ブロック塀が倒れて児童が犠牲になるという痛ましい事故がありました。

それを受けて学校内はもちろん、通学路上にあるブロック塀についても調査するように教育委員会よ

り指示がありました。学校内にブロック塀はありませんが、校庭にあるコンクリートでできた投てき

板が気になりました。図面を取り寄せて確認したところ、地中２ｍくらいの長さの基礎でしっかり支

えられていることが分かりました。 

通学路については、スクールゾーン対策協議会で依頼をするとともに、登録している全家庭にメー

ル配信をして、より細かくチェックしてもらうことにしました。改めて、お子さんが日々登下校で使

っている通学路について確認をしていただき、ブロック、石、レンガ等でできていて、大丈夫だろう

かと気になるものがありましたら、学校までお知らせいただければと思います。学校で取りまとめて

教育委員会に報告します。私有地であることがほとんどと考えられますが、専門の業者か担当者が現

地を確認し、建築法上の違反があれば改善指導、ない場合は改善の要請をするのだそうです。ただ、

改善と言ってもお金のかかることです。他都市で行っている所があるようですが、危険がないように

修繕する場合には、修繕に助成金が出るようなシステムになるとよいです。また、自助という意味で、

お子さんと日々の行動について普段から注意するように安全が確保されるよう共有してくだされば

と思います。 

 ６月２８日（木）に、今年度のスクールゾーン対策協議会が開催されました。校外指導委員さんが

通学路をチェックし、危険箇所等の現場について確認し対策や対応などが話し合われました。旭区役

所、旭土木事務所、旭警察署の担当者や見守り隊の方などが参加し多角的に検討してもらいました。

どうもありがとうございます。 

  

 ７月に入り２１日からは夏季休業が始まります。ここまで大きな事故なく過ごすことができました。

安全を確保するためには、「もしかしたら」という想像力が必要です。お子さんがよく遊ぶ場所やその

行き帰りの道で気を付けたい場所について話題にするなどして、今一度確認をしていただければと思

います。 

７月２７日（金）には区の水泳大会が行われます。８月１３日（日）１４日（月）には川井町内会

盆踊りがあります。夏休み最後の８月２５日（土）には都岡中ブロックで集まって地域をきれいにす

る「クリーン作戦」もあります。たくさんの体験をする時期、充実した夏休みを過ごして、また元気

に登校して来てくれればと思います。 
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 ６月１８日（月）に１年生と２年生の合同で、遠足へ行きました。行き先は、よこはま動物園ズーラシア。

歩き遠足です。 

 １年生・２年生の混合の班で、園内を散策しました。 

１年生は、２年生をよく見ながら楽しく活動することができました。 

２年生は、１年生の手をひいて優しくお世話をする姿が見られました。 

途中で小雨も降りましたが、お弁当の時間は雨がやんだり、雨がひどくなったりすることはなく、楽しく１

日を過ごすことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年生・２年生 

 

１年生とズーラシア遠足に行きました。学校からちょ

っと遠かったけれど、１年生を安全に連れていくことが

できました。とても嬉しかったです。 

 

サルを見ているときに、１年生が、「サルの手と足、長

いなあ」と言いました。それで、わたしは、「よく見てい

るんだね」と言いました。１年生のみんなが、元気にニ

コニコしてたのでうれしかったです。ズーラシアに行く

のは、あそびではなくおべんきょうなので、２年生がか

っこわるいんじゃだめなので、１年生のお世話をがんば

りました。 

 2年生といっしょに遊べてたのしかったです。ぺんぎ

んがすいすい泳いでいて、気持ちよさそうでした。 

                 

 チーターがかっこよかったです。２年生とお弁当を食

べてうれしかったです。      

 らいおんの声がおもしろかったです。お弁当がおいし

かったです。           

 お弁当を 2年生と食べれてうれしかったです。レッサ

ーパンダを近くで見ることができてうれしかったです。 

 



 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月１５日（金）に、たてわり給食が行われました。前回のたてわり給食で学んだことを生かして、

班のリーダーとしてみんなをまとめたり、盛り上げたりしようと一生懸命に準備していました。当日の

見通しをもって取り組んでいる姿から成長を感じました。 

 

 

 

5年生 

6 年生 

 たてわり給食の時に、なかなか私から声をかけられ

ずにいました。しかし、勇気を出して運動会の振り返

りを話し始めると、他に楽しい話もすることができま

した。次は、たてわりで今までやってきたことを思い

出しながらみんなをまとめて、必ず一つ何かをしたい

です。                

たてわり給食でうまくいったことは、班を盛り上

げられたことです。運動会のことや、その他の話題

でも話せました。また、目標の班全員の名前を覚え

ることもできました。次の目標も見つけたので、今

度のたてわり給食では、今回よりももっと頑張りた

いです。 

               

 

 しろかきの体験では、土がドロドロだったので、服な

どが汚れて大変でした。 

昔の人は、みんなで協力して畑を管理していて、

すごいと思います。今はトラクターなどがあるけ

ど、手で畑を耕すのは大変だと思いました。 

 

 今年も下川井町の桜井さんにご協力いただき、稲作を始めました。5月中旬から、田おこし、しろかき

と準備を進め、5月末に田植えをしました。その後、稲の様子を観察したり、よりよく育てるための方法

を調べたりして、おいしく食べるのを楽しみに活動しています。 

 ウキクサがありました。水から上の部分の高

さは 15㎝位で、葉の色は前と変わりません。

田にアメンボがいました。 

 くきの数は植えた時よりも増えていました。  

 

 


